



Chers camarades, Yolanda Diaz et Dany Rodriguez  
Section syndicale CCOO  
Orange Madrid  
Espagne

Montreuil le 25 avril 2013

Chers Camarades,

Notre Fédération CGT des Activités Postales et de Télécommunications travaille depuis plusieurs années déjà en étroite collaboration avec les CCOO, notamment dans les instances internationales de France Télécom/Orange comme le Comité de Groupe Européen et le Comité de Groupe Monde.

Dans ces instances, nous avons pu constater à quel point les représentants des CCOO avaient à cœur la défense des intérêts des salariés d'Orange Espagne et au-delà des salariés de tout le Groupe France Télécom en Europe et dans le Monde.

Nous pouvons attester du sérieux et de la compétence avec lesquels les camarades des CCOO portent les dossiers devant la Direction du Groupe France Télécom, mais aussi comment ils ont su animer avec efficacité la campagne revendicative que nous avons menée ensemble pour l'attribution d'une prime pour l'ensemble des salariés de France Télécom dans le monde.

Veillez recevoir chers camarades nos salutations fraternelles.

Pour le bureau fédéral  
CGT FAPT  
Jean-Paul Gristi